



## Instalan Primera Comisión de la Permanente; cita a comparecer a personas designadas a magistraturas del TFJA

Por unanimidad, en votación nominal, la Primera Comisión de Trabajo de la Permanente -Gobernación, Puntos Constitucionales y Justicia- aprobó el acuerdo por el que se cita a comparecer a los ciudadanos designados por el Presidente de la República para ocupar diversas magistraturas vacantes de Salas Regionales del Tribunal Federal de Justicia Administrativa (TFJA), nombramientos que para los efectos legales y administrativos tendrán que ser ratificados por el Pleno de la Comisión Permanente.

<https://www.nuevomexicoplural.com/instalan-primera-comision-de-la-permanente-cita-a-comparecer-a-personas-designadas-a-magistraturas-del-tfja/>